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2015高尔夫

欧巡赛落户深圳

本报讯 总奖金250万美元的
一项全新的高尔夫欧巡赛——— 深圳
国际赛将落户深圳。据悉，作为中国
大陆唯一以城市命名、唯一由球会
拥有且唯一由中国本土企业引进的
欧巡赛，总奖金250万美元的深圳国
际赛将于2015年4月16日至19日在深
圳市龙岗区正中高尔夫球会举行。
比赛由国家体育总局小球运动管理
中心、中国高尔夫球协会主办，深圳
市文体旅游局、龙岗区人民政府及
正中集团旗下正中高尔夫球会承
办。比赛得到欧巡赛和中国高尔夫
球协会联合认证，总共包括156位选
手参加，其中欧巡选手100名，中高
协选送球员50名，另外还有6个赞助
商外卡。赛事采取72洞比杆赛，36洞
之后设置淘汰线，排名前65位(含并
列)选手将晋级周末的两轮决赛。

遗失声明

本人于洋，于近日遗失第二代身
份证，证件号码：370103197603233517，
现声明作废。

赛程先主后客，战绩两队持平

鲁鲁能能舜舜天天会会师师足足协协杯杯决决赛赛
本报记者 李志刚

鲁能泰山以6：0的总比分晋
级足协杯决赛一天之后，江苏舜
天在另一场半决赛的角逐中以
5：0的总比分淘汰了上海绿地申
花，这一结果应该说既在意料之
外，又在情理之中。说意外，因为
绿地申花在中超之中具备一定
的竞争力，与舜天相比并没有太

大差距；至于说“情理之中”，那
是因为舜天在首回合客场便已
经取得两球领先的优势，缺兵少
将又一直受到欠薪传闻困扰的
上海绿地申花，早就不具备上演
大逆转的能力和心态，这一次到
了舜天的主场，又输了三个，也
可以理解。

“鼓励爆冷”，中国足协是抱
着这样的心态制定今年足协杯

赛程，具体说就是以去年联赛成
绩为基础，“强的要让着弱的，大
的要让着小的”。鲁能身为上赛
季联赛亚军，在恒大被河南建
业淘汰之后，遇到谁都只能“让
着点儿”。这一次足协杯决赛，
将采取主客场两回合定胜负的
赛制，鲁能对阵江苏，要先打主
场，后打客场，在赛程上多少要
吃一点亏。

自从江苏舜天2009赛季升
入中超联赛，鲁能与该队至今在
联赛中打了12场，成绩是3胜6平
3负，不相上下，单从这一点便足
以看出舜天肯定不怕鲁能，鲁能
必须认真研究这个对手。此外，
数据显示最近三个赛季，鲁能对
阵舜天未尝胜绩，这一点必须引
起山东球迷的高度注意，因为我
们没有一丁点儿骄傲的资本。

赛程不利，战绩持平，这一
切都使得鲁能下个月主场与舜
天的比赛，变得极为关键。在这
场比赛中，鲁能一方面应该全力
争胜，另一方面也要尽可能做到
不丢球。在两回合的角逐中，客
场进球相当关键。“既要赢球，又
不想丢球”，鲁能实现这样的目
标，当然有相当的难度，但这种
困难是不能逃避也无从回避的。

兵兵强强马马壮壮，，待待从从头头收收拾拾旧旧山山河河
高速男篮召开新赛季媒体发布会

本报记者 刘伟

10月23日，山东高速男篮新赛
季媒体发布会举行，俱乐部董事长
于少明对外总结了球队新赛季备
战情况。休赛期，山东男篮完成了
股权转让，球队也在高速集团接手
后迎来新纪元。过去的一个赛季，
山东男篮有过缺兵少将，战绩滑坡
的惨痛经历。在高速男篮接手后，
这一局面迅速改观，目前球队已经
完成了人员补充，并在医疗保障上
进行了加强，随着近期一系列热身
赛的磨合，俱乐部上下对重拾2012
-2013赛季亚军荣耀充满了渴望。

据于少明介绍，新赛季高速男
篮共有17人在篮协完成了注册，其
中有5人是从青年队上调至一队
的，新鲜血液的补充，让球队不用
再为人手短缺发愁，“目前球队在
同一个位置，可以分成三组选手来
训练，队内竞争氛围良好。”为了应
对联赛期间赛事频繁导致的伤病，
球队新赛季配备了三名队医，并准
备了先进的理疗设备。

同上赛季联赛前紧锣密鼓的

热身赛损兵折将相比，新赛季高速
男篮热身安排游刃有余。9月初全
队赶赴四川参加CBA西部行，在小
将扛大梁的情况下，勇夺赛事冠
军。联赛体测结束后，球队又在十
月初赶往马来西亚进行拉练；国庆
长假结束后，随着双外援和小丁回
归，全队终于有机会在季前赛真正
磨合，最终高速男篮取得两胜一负
的不俗战绩。对于热身赛的战绩，
于少明非常满意，“球队的战绩不
错，也扩大了在国内的影响力。”

目前，高速男篮已经将训练转
移到省体进行，每天训练时间达
到了六到七个小时，针对新赛
季一周三赛和球队增多的新情
况，球队还制定了不同的技战
术，从细节上做文章。

就在媒体发布会结束后，球队
正式发兵东营垦利，参加新赛季前
最后一次正式热身。“新赛季困难
与机遇并存，非常感谢高速集团接
手后，在各方面给予球队的支持，
全队也会尽最大努力，使成绩与集
团名誉相匹配，新赛季最低目标是
季后赛。”巩晓彬直言。

拉杜利察：

努力向小加看齐

本报记者 刘伟

从国庆长假来到济南，拉杜利察
在泉城已经生活了一段时间。从场下
到场上，这位大个子都给人留下了深
刻的印象，刚刚过去的季前赛上，拉
杜利察凭借全能身手，成功获得“小
加索尔”的美誉。面对这样的赞扬，拉
杜利察挺开心，不过塞尔维亚小伙保
持着谦虚，“马克·加索尔很优秀，他
是NBA最佳防守球员，也是欧洲最好
的中锋，很高兴能把我和他相比，我
会朝着这个方向努力的，给球队带来
更多的帮助，这个赛季我知道我在队
中扮演什么样的角色。”

季前赛三场比赛，拉杜利察对陌
生的CBA有了真切的感受，拉杜利察
直言，之前曾有在CBA效力的球员告
诉他，这里的比赛很容易，不过在
打了几场之后，他发现这里完全
不是他们讲的那样。好在深得团
队篮球精髓的拉杜利察适应力极
强，仅仅半个多月就融入了球队
的体系，并用策应赢得了球迷的
心，并获得“小加”的美誉。

拉杜利察的表现，也为自己在主
帅那里加分不少，“通过男篮世界杯
和在NBA雄鹿的表现来看，拉杜利察
的实力不用说，他是一名技术非常全
面的球员，身材高大，不仅在篮下威
力大，他还有很好的策应能力，是一
名非常好用的中锋。”巩晓彬坦言，

“通过这段时间训练，我们发现他适
应能力也非常强，在到队时间很短的
情况下，就能融入全队的技战术中。
拉杜利察最大的特点是高而不笨，在
中锋里速度非常快，能推进球，特别
是有很好的一传能力，到了常规赛相
信能展示他出色的能力。”

尽管爱才心切，不过大彬也不忘
提醒拉杜利察，“季前赛同常规赛有
差距，大家不会在季前赛拿出全部本
事，到真正的联赛中，拉杜利察还要
努力适应。”

欧冠小组赛利物浦主场0：3不敌皇马

这这次次的的利利物物浦浦有有点点怂怂

本报记者 叶嘉利

几经辗转，当年的“红魔”
小帅哥C罗又来到了利物浦的
主场。在效力曼联的6年时间
内，C罗曾5次造访安菲尔德
球场，不过均未取得进球，安
菲尔德球场是C罗尚未征服
过的球场。

这一次，火红的球场里响
起了献给C罗的掌声，在北京
时间23日凌晨的一场欧冠小
组赛中，皇家马德里以3：0的
比分，兵不血刃从这里带走了
一场胜利，C罗也打入了自己

在欧冠赛场的第70粒进球，距
离劳尔的欧冠进球纪录只差
一个。遥想2009年欧冠1/8决
赛，同样是在安菲尔德球场，
皇马0：4惨负于“红军”，在伯
纳乌也是以0：1输球，遭到双
杀。神奇的贝尼特斯给皇马的
脸上抹上了羞辱的颜色。

而如今物是人非，时隔5年
重新回到欧冠赛场，再次碰上
了皇马，利物浦显得有点手忙
脚乱。与上赛季相比，利物浦失
去了苏神，得到了巴神，利物浦
的前锋线档次立马降了一个级
别。上一轮英超联赛，巴洛特利

面对空门却把球打飞了，这一
次面对皇马，比赛刚过半场他
就拉着佩佩交换球衣，他的脑
残行为始终没有止境。下半场
比赛，他再也没有出现在安菲
尔德的球场之上。

巴神始终缺少一股精气
神，缺少一个能让他认真起来
的东西。从他加盟利物浦的这
些日子来看，巴神是令人失望
的，这赛季的英超比赛他还没
进过球呢。与此同时，重回欧
冠的利物浦多线作战显得力
不从心，在联赛中的成绩也受
到了影响，8轮过后，他们与榜

首切尔西的差距达到了9分。
有人戏称利物浦今夏的

引援是卖掉一个核弹头，买了
一堆经济实惠看似好用的零
件，但是事实证明，光有小零
件是没有用的。洛夫伦、兰伯
特、拉拉纳、马尔科维奇等引
援，今夏也花掉了红军上亿欧
元，但是最终的产出却只能说
中规中矩。坊间有顺口溜，“苦
不苦，想想红军利物浦”，苦头
已经吃足了，但是接下来红军
面临更困难的选择，联赛和欧
冠双线作战，“红军”还能坚持
多久？

再战皇马，如今的利物浦少了许多底气。 新华社发

拉杜利察亮相俱乐部新闻发布会。 本报记者 王鸿光 摄
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